

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis haturkan kepada *Allah Subhanahu Wa Ta'ala* atas segala berkat dan ridlo-Nya sehingga Tesis ini dapat diselesaikan dengan baik dan penuh dengan makna setelah perjuangan yang panjang. Sholawat dan Salam senantiasa terhaturkan kepada Nabi Agung Muhammad *Shollahu Alaihi Wassalam*, penuntun dan suri tauladan yang utama.

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi syarat untuk mencapai gelar Magister Agama pada Program Studi Psikologi Pendidikan Islam, Pascasarjana Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Dalam penulisan Tesis yang berjudul: "Fase Perkembangan Anak Dan Pola Pembinaannya Dalam Perspektif Islam," penulis banyak sekali memperoleh bantuan baik berupa bimbingan, arahan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu Penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang tulus kepada yang terhormat para pembimbing : Dr. Aris Fauzan, M. Ag, Dr. Mahli Zainuddin Tago, M.Si, yang selalu memberikan bimbingan, petunjuk, dan mendorong semangat penulis untuk segera menyelesaikan penulisan Tesis ini.

Perkenankanlah juga, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam penyelesaian studi ini, kepada:

1. Rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, Prof. Dr. Ir. Gunawan Budiyanto, M.P, atas kesempatan dan fasilitas yang diberikan kepada penulis untuk mengikuti dan menyelesaikan pendidikan.
2. Direktur Program Pasca Sarjana UMY, Bapak Sri Atmaja P. Rosyidi, ST., MSc.Eng., Ph.D., PE., Ketua Program Studi Magister Studi Islam, Bapak Dr. Muhammad Syamsuddin, M. Pd dan Ketua Konsentrasi Studi Psikologi Pendidikan Islam, Bapak Dr. Mahli Zainuddin Tago, M.Si para Dosen yang terhormat beserta dengan Tim TU (Pak Ivan, Mas Arief dan Mas Jeki) atas segala dukungannya dalam Tesis ini.

Kami juga menghaturkan terima kasih dan penghargaan atas semua pihak yang telah membantu menyelesaikan studi ini, antara lain:

1. Takdzim dan terima kasih yang tiada henti kepada kedua Orang Tua tercinta, Ibunda Subekti dan Bapak Alimun serta Ibu dan Ayah Mertua (Almh. Rasyimah dan Alm. Syamaun) yang terus mendidik dengan penuh rasa kasih sayang dan doanya yang senantiasa mendorong untuk menuntaskan studi, mudah-mudahan dengan selesainya studi ini janji yang pernah terucap telah dipenuhi.
2. Rasa sayang dan terima kasih kepada Istri tercinta, Adinda Asri Rahayu, S.Si yang terus mendukung tesis ini untuk diselesaikan dengan segala do'a, pengorbanan dan keyakinannya yang tidak pernah surut. Terima kasih kepada para inspirator dan para motivator kecilku putri-putriku tersayang, ananda Afa Tazkiyatul Chusni, Athiyah Farzanah Chusni, Athifah Mafatiha Chusni. Semoga Abi dapat terus menginspirasi dan mendukung ananda bertiga untuk tidak pernah padam dalam menimba betapa luasnya ilmu Allah. Mohon izin dan dukungan untuk belajar selanjutnya.
3. Terima kasih kepada adik-adikku, Linda Dwi Jayanti, Ganita Fia M.N, M. Agustian Ardianto beserta personel keluarganya yang terus memberikan perhatian dan dukungan kepada mas-nya.
4. Seluruh teman sejawat, kakak, adik khususnya Farid Fadloli, Abdul Qodir Jaelani, Mas Pandu, Lalu Helmi Sulaiman Haris dan Maikal Azhar, teman-teman FAST Spirit International (para FASTER) dan semua yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah mendukung Tesis ini dapat diselesaikan.
5. Kepada Rekan-rekan mahasiswa pascasarjana, dan rekan-rekan kerja yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Dengan segala kelemahan penulis dan segala keterbatasan dalam penelitian ini, penulis mengharapkan Tesis ini memberi manfaat praktis dan teoritis bagi upaya pembinaan generasi Islam kedepan sekaligus sebagai kontribusi bagi pengembangan keilmuan Psikologi Pendidikan Islam.

Akhirnya dengan segala kerendahan hati, penulis menghaturkan permintaan maaf yang tulus jika seandainya dalam penulisan ini terdapat kekurangan dan kekeliruan, penulis juga menerima kritik dan saran yang konstruktif demi menyempurnakan penulisan tesis ini dalam studi penulis selanjutnya.

Gresik, 18 September 2018

Penulis,

Moh Faishol Khusni, S.Sos.I